

かがやき

第13号

発行日 平成22年9月29日

発行 ライフサポート・イシノ
イシノケアサービス

今年の夏は記録的な猛暑になりましたが、次第に過ごしやすい陽気に移り変わり
秋の訪れを感じる今日この頃ですね！

今回の「かがやき」13号では平成22年4月から9月までの行事をまとめてみました。

お花見 (4月8日、9日実施)

今年も西中学校へ桜を見に行きました。両日とも天候に恵まれ、
うすくピンクに色づいた桜がとてもきれいでした。
ひらひらと花びらが舞う中、みなさん春の訪れを感じた一日となりました。



きれいな桜と私たち

外出 (介護保険利用日・5月20日実施)

今年の外出は、一昨年皆さんに好評だった妻沼道の駅の
バラ園に行って来ました。今年はバラの開花が例年より遅く
心配されましたが、当日はきれいに咲き揃い、皆さんの目を
楽しませてくれました。今回、希望される方にはお小遣いを
持参して頂き、道の駅での買い物も楽しみ充実した外出になりました。



たくさんのバラの前で記念撮影

DVD鑑賞会+お茶会 (生活介護利用日・5月21日実施)

今年初めてDVD鑑賞会とお茶会を行いました。今回皆さんに爆笑してもらおうと思い、「綾小路きみまろ」のDVDを見ました。くすくすっと笑う方、大きな声で笑う方、皆さんそれぞれ“お笑い”を楽しんでいたようです。
その後のお茶会では好みの飲み物と手作りのコーヒーゼリーを食べゆったりと歓談しながら過ごしました。



皆さん夢中で見てています！



手作りコーヒーゼリーはおいしいなぁ♪



スマイルボーリング

スポーツレクリエーション大会 (6月8日、11日実施)

すっかり恒例行事となったスポーツレクリエーション大会。
今年もおなじみのゴロ卓球をはじめとし、スマイルボーリング、
トントン相撲と誰もが簡単にできて楽しめる競技を行いました。
毎年行っているゴロ卓球は皆さん腕前が上がってなかなか
勝敗が決まらない好ゲームが続き、時間が足りなくなってしまう
ほどでした。

楽しみながら体を動かせる良い機会なので今後も継続して行って
いきたいですね！



白熱した試合!!

七夕 (7月6日、9日実施)



飾り付け、きれいだなあ

恒例行事となった七夕を楽しく行いました。
皆さんに頑張って準備をして頂いたおかげで今年も
綺麗に飾ることが出来ました。
短冊を書くときは皆さんいろいろと悩んでいましたね。
皆さんの願い事が叶うと良いですね!



いつまでも元気でいられますように

納涼祭 (8月19日、20日、24日、27日実施)



見事に命中!!

今年の暑さにも負けない位、盛り上がったスイカ割り
皆さんの記憶にもまだ新しいことと思います。
今年は皆さん成績優秀で、通常なら1個だけスイカ割り
に使うところをあつという間に割れてしまい、2個も
スイカを使用しました。

甘いスイカに焼きまんじゅう、チキンナゲット、
カキ氷そして手作りのうちわなど、お祭りの定番
メニューを楽しんで頂き、今年の納涼祭も無事に終了
しました。



手作りうちわ

敬老会 (介護保険利用日・9月21日実施)



今年も敬老会にて、ご長寿の皆様をお祝いさせていただきました。
今回はボランティアでお越しくださいました「都貴和寿紫寿」(ときわ
としじゅ) 御一行様による華の舞踊ショーということで日本舞踊を
披露していただきました。華やかな衣装に身を包み、しなやかに舞う姿
は大変素晴らしい、利用者の皆様からは何度も拍手が巻き起こっていました。
今年もめでたく敬老の日を迎えられた利用者の皆様方、いつまでもお元気でお過ごし下さい。



ボランティア+お茶会 (生活介護利用日・9月24日実施)

今年は初めてボランティアの方々「都貴和寿紫寿」
御一行様をお呼びして有意義なひと時を過ごしました。
普段あまり目にする機会が少ない日本舞踊の華麗な舞
いに釘づけになって拍手喝采でした。

その後は待ちに待ったお茶会、コーヒーに紅茶、
ロールケーキと皆さん美味しいように食べていましたね。

今後もいろいろなボランティアの方の来園を
企画しています。



ロールケーキ、頂きま～す



「都貴和寿紫寿御一行様」と記念撮影!

☆お知らせ

9月24日に富士重工関連労働組合連合会様より
スバルトランスクエア1台を寄贈して頂きました。



素敵なお車をありがとうございます!

早く乗みたいなあ



<写真は了解を得て掲載しております>